

# SPC GLOBAL 4 2023

第 32 代理事長を拝命いたしました、高橋潔です。  
いよいよ本年 4 月より第 32 代執行部が始動しました。  
改めまして、2 年間どうぞよろしくお願いいたします。

第 32 代執行部は今期スローガンに掲げている『熱狂！歓喜！』をいかに演出できるか？を最大の課題としています。  
その一環として、気が早いのですが、来る 2024 年 11 月に予定されている第 33 代理事長選挙そして秋の全国フォーラムとコンクールにおいても企画を大きく変更し、スタッフさんまで巻き込んだ空前絶後の『熱狂！歓喜！』に満ちた 2 日間に仕上げるべく、早速プロジェクトチームを組み、執行部総出で動き始めました。

全国執行部の役割は各地統括本部を活性化させること！  
つまり、会員一人ひとりを『熱狂・歓喜』させることです。  
第 32 代執行部が始動しはじめて間もないのですが、2024 年 11 月に全会員がエネルギーを持って集結することを今からお願い申し上げるとともにご協力の程よろしくお願いいたします。

では一方、会員各社の役割は何か？というと、日頃各社を支えてくださっているスタッフさんやご家族を幸福へと導き、日々『熱狂！歓喜！』させること！そして、職業を通じて社会に貢献し、地域を明るくすることだと考えています。

昔から、SPC では自己・自社・組織・業界・社会までつなげる循環を『SPC 五輪運動の実践』と呼んでいます。  
我々の組織活動が最終的には「地域のお客様やその周りの方々にも伝播させるという好循環を生み出そう」という考え方です。

業界や社会への貢献も含め、会員外の方々をどのように巻き込めるか？の意識がとても重要な時間帯だと思っています。  
日々行われている SPC 組織活動が何のために行われているのか？誰の為のものなのか？その活動がどのゴールに向かって進んでいるのか？といった根拠の確認が常に会員同士に必要です。

私は全国から集結した執行部の精鋭たちと共に目標目的を明確にして SPC 五輪運動の実践に邁進していく所存です。  
各地統括本部長・本部長をはじめ全国の会員の皆様、引き続き第 32 代執行部へのご理解ご協力の程よろしくお願いいたします。

## SPC 五輪運動の実践

